

Renueva Infotur las vías para mostrar Cuba



La Habana, 6 sep (RHC) A sus 26 años de existencia y de cara a la creciente llegada de vacacionistas a Cuba, los centros “**Infotur**” renuevan las maneras de acercarse a las necesidades de los viajeros mediante las bondades de las tecnologías de la información y las comunicaciones.

De acuerdo con Oscar González Ríos, director de la Oficina Nacional de Información Turística, un ejemplo concreto de tal empeño resulta el servicio de wifi gratuita mediante el cual los foráneos pueden acceder a una aplicación con contenidos en varios idiomas de los destinos cubanos.

Aun cuando el centro esté cerrado, precisó González Ríos, la nueva entrega permite que el interesado se lleve en cualquier dispositivo guías y mapas de parajes del territorio, así como también descargar el portal Andariego, el cual ofrece referencias seguras de localización y ubicación.

Otra vía para mostrar los atractivos, cultura e historia del archipiélago, incluso a los potenciales visitantes, resulta el portal Cuba Travel (www.cubatransel.cu).

Justo en los años 90, cuando en medio de los estragos del Periodo Especial floreció la idea de impulsar el turismo y con ello el Producto Interno Bruto, se crea el primer Infotur en Cuba, para, entre otras cosas, recomendar rutas e itinerarios y servir de puente con la historia y costumbres del país.

Cuba proyecta cerrar este año con cuatro millones 700 mil turistas -medio millón por encima del plan-, cifra que supone crecer en un 16,5 por ciento con respecto a 2016. (Fuente/ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/140540-renueva-infotur-las-vias-para-mostrar-cuba>



Radio Habana Cuba